



## Rubén Moreira calificó como “una traición” la renuncia de Ramírez Marín al PRI

El senador se incorporó a la bancada del PVEM y se registró en el proceso interno de Moreno para buscar la candidatura en Yucatán

Por Ximena Ochoa

27 Sep, 2023 05:15 p.m. MX

Compartir



El líder del PRI en la Cámara de Diputados reaccionó a la salida de Jorge Carlos Ramírez Marín del tricolor. (Cuertoscuro)

El coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira** Valdez, reaccionó a la *renuncia* de **Jorge Carlos Ramírez Marín** a la militancia y a su espacio en la bancada del tricolor en el Senado de la República y tildó a la acción como “una traición”.

Durante un encuentro con los medios de comunicación, el diputado federal explicó que tiene una amistad con el senador que se unió al grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y sentenció que para él se trató de una **absoluta traición**.

**“Yo lo conozco, espero que no le moleste porque tenemos una amistad, pero esto es una traición”**

Aunado a lo anterior, el exgobernador de Coahuila sentenció que la reacción del expriista está basada en una serie de incongruencias, especialmente por **su rechazo a la alianza con el Partido Acción Nacional** (PAN); no obstante, apuntó que es la única forma en que se puede vencer al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

[Rubén Moreira calificó como “una traición” la renuncia de Ramírez Marín al PRI - Infobae](#)